

par elle le double but ardemment poursuivi par son cœur de prêtre et d'apôtre, d'être utile aux âmes, dont il affermira la vertu et assurera la persévérance, et de contribuer puissamment, selon le désir du vicaire de Jésus-Christ, à la gloire du Dieu de l'Eucharistie dont il a semé si largement l'amour à travers toutes ses pages. (*Rapport des censeurs.*)

S. S. Pie X, à qui l'auteur a fait hommage de son volume a daigné par l'intermédiaire de S. E. le Cardinal secrétaire d'Etat, lui témoigner « Sa particulière satisfaction pour cette publication si opportune, et le féliciter de ce louable apostolat », pour le succès duquel Elle lui a envoyé Sa Bénédiction apostolique.

Voici en neuf entretiens un commentaire *précis, pratique et des plus intéressants* de ce mémorable Décret.

Les prêtres voués au ministère paroissial, trouveront dans ce volume tous les développements nécessaires, pour instruire les fidèles pendant le « triduum » annuel prescrit par le Saint-Père, et pour leur expliquer le sens du Décret.

— POUR LE PEUPLE. *Conférences dialoguées* par JOSEPH et PAUL GABOREAU, prêtres du diocèse d'Angers, préface par le chanoine A. CROSNIER. *Non nova sed nove*. Un volume in-16 doublec ournone, 3fr. ; franco. 3 fr. 25. — Librairie GABRIEL, BEAUCHESNE et C^{ie} éditeurs, rue de Rennes, 117, Paris (6^e).

TABLE DES MATIÈRES : De l'indifférence religieuse. — Du péché mortel. — De la divinité de Jésus-Christ. — De la Confession. — Ça et là.

Utile et attrayant pour les simples laïques, l'ouvrage s'adresse pourtant, d'une façon spéciale, aux prêtres, et surtout à ceux d'entre eux — ils sont légion aujourd'hui — qui dirigent des paroisses peu religieuses. Combien se plaignent que leurs sermons n'attirent pas les foules ! Eh bien, voici une prédication neuve et vivante qui peut remplir leurs églises comme par enchantement : la « Conférence dialoguée. » soignée et bien conduite, exerce un attrait presque irrésistible.

« L'expérience en est faite, écrit aux deux auteurs Mgr Rumeau, évêque d'Angers, les populations sont vivement intéressées par cette prédication plus familière, plus vivante qui rend la vérité plus accessible et qui la grave plus profondément dans les esprits. Pour l'entendre, beaucoup viennent à l'église, qui n'en connaissaient plus le chemin. Je suis heureux de